

個人質問

学力の向上を願う

誠和会 …… 古川 宏史

◆教育問題

問 本市の少人数学級の取り組みはどうか。

教育長 本市では、少人数学級の取り組みは積極的に進んでいます。例えば1学級の人数が40人近くいる場合に、学級を1つ増やして、1学級の人数を減らす工夫をしています。これらの取り組みは、幼小中高連携教育の一環として、既に10年近く行われております。今後も、継続して少人数による指導を推進するように努めてまいります。

問 行政が地域、学校、家庭と連携した『仮称』地域教育会議の設置をしては如何か。

教育長 本市では、幼小中高連携教育を推進しており、「学校・家庭・地域との連携」を掲げています。現在のところ地域教育会議を設置する予定はありませんが、地域、学校、家庭がより一層連携し、子どもたちの健全な育成を推進する

体制を確立していきたいと考えています。

問 サタデースクールの実施は如何か。

教育長 既に土曜スクールを実施した地域の実践を見てみますと、希望する児童・生徒を対象として、日常の授業の復習および補充授業を行っています。指導者は教員及び地域住民・保護者・学生等のボランティアです。現在検討している学校支援地域本部事業の中でできることはないか考えてまいります。

問 薬物乱用防止教育の取り組みはどうか。

教育長 平成10年12月に改訂された、小学校及び中学校学習指導要領では、小学校段階から喫煙、飲酒のみならず薬物乱用防止についても指導することとなっています。そこで、八街市内の各小中学校においても積極的に実施しており、昨年度末の調査では、すべての学校での実施が報告されています。また、今年度は八

街市ライオンズクラブの協力により、市内2つの小学校で「薬物防止キャラクター」による「薬物乱用防止教室」を開催いたしました。千葉県警少年センターから2名の指導員をわざわざ派遣していただき、講話のほか簡単な実験やビデオ視聴により新鮮で充実した内容の学習となりました。

また、このほかにも、薬物乱用防止教育材料として、リーフレットの配布などもしています。このように、小学生段階より正しい知識の定着と、危険行動に結びつかないよう自己肯定感を育てるための教育に今後もしっかり取り組んでいきたいと考えています。

◆その他の質問
◆地球温暖化対策
 ・私たちが身近にできる省エネルギー「エコ・トライ」について。
◆交通安全問題
 ・県道二州小学校から国道126号までの歩道整備について
 ・県道山田台から沖までの歩道整備について。
◆南部地域
 ・JAいんば南部支所、川上支所の廃止について。

個人質問

原油高騰の中、野菜の生産者物価は上がらず厳しい！

誠和会 …… 中田 眞司

◆農業問題

問 原油の高騰により食料をはじめ全ての石油製品、また産業に影響を及ぼしている中、野菜の生産者物価は依然上がらず厳しい事態を向かえている。どの様な対応が出来るのか伺う。

市長 軽油引取税が免除される免税制度や、認定農業者または農業にかかる所得が総所得の過半数を占めている農業者が受けられる農業セーフティネット資金について、広報・農家組合連合会等を通じて周知していきます。

問 遊休農地の雑草管理はどの様に行われているのか。

市長 利用権の集積による農地の有効利用とともに適正な管理を促しているところですが。

◆その他の質問・八街市の農業生産額について。

◆教育問題
問 学校給食法が給食を食育の観点から見直す改正が

4月に見込まれているが、食育の推進についてどの様に指導していくのか。

教育長 食育を学校教育活動全体で取り組むことが重要と考え、各学校で計画的、体系的に推進するための計画づくりを進めており、充実を図るものとして、給食の時間、家庭科、技術家庭科を中心に、特別活動や体育、保健体育の時間などでも検討しています。

問 不登校、いじめ、暴力行為解決への指導はどの様に行われているのか。

教育長 各学校では、生徒指導担当を中心として、スクールカウンセラー、校内適応指導教室、教育相談や家庭訪問の実施等対応しています。教育委員会でも市カウンセラーによる教育相談や保護者の会の実施、また教育相談窓口を広げ地域の方々との相談活動の充実に努めています。

◆その他の質問・学校教育・健康、安全教育、家庭教育・次期学習指導要領について。

◆地産地消
問 中国製冷凍餃子中毒事件が発生して以降、安心してできる野菜の供給が望まれています。現在、給食センターに使用されている地場産野菜の種類と使用量を伺う。また、牛乳は地元産で対応は出来ないのか。

教育長 地場産野菜の使用量は、小松菜、人参、ほうれん草、大根、白菜等で生鮮野菜総使用量の約30%になります。また、地元牛乳は、生産量、容器、配送方法等について調査を行っているところです。

◆道路問題
問 破損した道路及び工事が重なり完全に復旧出来ない道路が郊外に多く、復旧が待たれています。交進小学校裏側の舗装全面復旧はいつ頃になるのか。

市長 北総中央用水事業に伴う舗装復旧工事は、まもなく工事に着手し、年度内に完了する予定となっています。

◆その他の質問・県道神門八街線交進小学校入り口付近の歩道整備・真木山地域から瓜坪台・市営住宅